

ACTA DE LA IX ASAMBLEA DE LA FEDERACION DE BANDAS DE MUSICA DE EXTREMADURA

En el Pte. de Potosí, cuando son las 11,40 horas del día 14 de Abril de 2005, se reúnen los representantes de las Bandas de Música relacionadas a continuación: Alcuaga, Pte. de Potosí, Fuente de Cantos, Llerena, Monasterio, Montijo, Navamorán de la Mata, Ribera del Fresno y Villafranca de los Barros. Asimismo, invitados por el Pte. de la Federación, asimismo el Pte. y el Secretario de la Confederación Nacional de Bandas de Música.

ORDEN DEL DÍA

- 1.- El Pte., por ausencia del Secretario, da lectura al acta de la sesión anterior, quedando aprobada por unanimidad.
- 2.- Se analiza la solicitud de alta en la Federación que presentó con fecha 04-08-04 la Banda de Música de Labra del Buey. Reunidos todos los requisitos queda incluida en la Federación de Bandas de Extremadura.
- 3.- El Pte. da cuenta a los miembros de las gestiones realizadas por la Junta Directiva desde la pasada Asamblea General.
 - a.- con referencia al proyecto de grabación de un disco, entregó dossier a los estudios de grabación de Promúsica, recibiendo la destinación por parte de Promúsica económica con la Junta de Extremadura
 - b.- con fecha 14.05.04 fueron entregados los estatutos de la Federación con las adaptaciones

mas a la misma ley, quedando registrados en la Junta de Extremadura.

C.- Se realizaron gestiones con la Diputación de Badajoz que dieron como resultado la dotación de 9.000 € que fueron destinados a la organización de una concentración de 5 bandas en Llerma el 12-09-04 y otra de 5 bandas diferentes en Zafra el 18-09-04. Con la dotación se abonaron autobuses y subvenciones a las bandas participantes y se contó con la colaboración de los dos Ayuntamientos, resultando una actividad de gran interés y buena divulgación.

4.- En el capítulo de petición de subvenciones a la Junta de Extremadura, el Pte. da cuenta de las gestiones realizadas. Con fecha 01-06-04 presentó solicitud de reunión con el Consejero. Tras 6 meses sin recibir contestación envió nueva instancia el 21-01-05 solicitando en esta ocasión la cantidad de 10.000 € para realizar un Encuentro. Con fecha 03-03-05 se cita a la Directiva por parte del Director General de Cultura y en la reunión celebrada este manifestó que las peticiones deben ser realizadas a través de las convocatorias del D.O.E. solicitando ayudas como Asociación y mostrando poco interés por atender la demanda de nuestra Federación. Pte a sus referencias, la Directiva solicitó 30.000 € con un proyecto y confiam en volver a reunirse con el mencionado Director General.

5.- El Tesoro presenta el libro de cuentas que arroja un saldo positivo de 1.726,26 €, significando que existen pocos movimientos dada la escasa capacidad económica de la Federación. Las cuentas quedan aprobadas por la Asamblea.

- 6 y 7.- Sobre Bandas federadas que no han satisfecho los pagos de las cuotas de 75 € se debate individualmente de cada caso. Sobre la de Badajoz la Asamblea acuerda darle la baja definitiva, al tratarse de una Banda profesional. En el caso de Olivenza, que no cuenta con representante en esta Asamblea, el Presidente de la Banda había manifestado con anterioridad su propósito de abonar las 2 cuotas pendientes, por lo que se acuerda darle un plazo de un mes para realizarlo. La Banda de Valverde de Leganés abona en la propia Asamblea las 2 cuotas pendientes. El representante de la Banda de Monasterio manifiesta que el motivo de impago de las 2 cuotas pendientes se debe a problemas con el Ayuntamiento de esta localidad. Se acuerda enviar comunicación al Ayuntamiento de Monasterio para que realice el pago en el plazo de un mes o en caso contrario causar baja en la Federación.
- 8.- La Banda Municipal de Amaga comunica su cambio de denominación, pasando desde este momento a llamarse "Asociación Banda de Música de Amaga" tras haberse constituido como tal.
- 9.- El representante de la Banda de Ribera del Fresno explica la propuesta de realizar una jornada de convivencia en el campo. Cada Banda participante pagaría su propio autocar y aportaría su comida. Gustando la idea a la Asamblea se fija como fecha para la I Convivencia de la Federación el día 30.04.06 en una finca de Ribera del Fresno. En Enero de 2006 la Directiva enviará comunicación escrita a todas las Bandas.
- 10.- El Presidente comunica a la Asamblea que de nuevo se cuenta con dotación económica por par-

te de la Diputación de Badajoz para realizar 2 concentraciones de Bandas como el pasado año. En esta ocasión la Diputación propone el día 20.08.05 en Taramubia y el día 09.09.05 en Alange, pagando los correspondientes desplazamientos y una dotación de 600 € a cada una de las 10 Bandas participantes. Al tratarse de poblaciones pequeñas se considera que es preferible actuar todas las Bandas en el mismo lugar sucesivamente, en lugar de tocar a la misma hora en diferentes rincones. Las Bandas que podrían participar en cada concentración son en principio: Taramubia: Bandas de Fuente de Cantos, Valverde de Leganés, Ribera del Fresno, Monasterio y Bimudida. Alange: Bandas de Amaga, Llerena, Vierafranca, Abuzanque y Torre de Zafra.

11.- Antes de debatir sobre la inclusión de esta Federación en la Confederación Española de Bandas de Música, como la palabra el presidente de la misma que ha tenido la deferencia de desplazarse desde Cataluña para estar en esta Asamblea. El Sr. Joaquín Urquico explica los objetivos de la Confederación que no son diferentes a los de nuestra Federación. Pone énfasis a los asambleístas su experiencia y la de la Federación catalana respecto a todos los temas que hemos tratado en esta Asamblea. Considera que lo importante es que las Bandas sean asociaciones aunque tengan respaldo de los Ayuntamientos. Trasando a explicar el funcionamiento de la Confederación nacional, objeto del debate, manifiesta que actualmente son 13 las federaciones integradas, las cuales se relacionan por orden de importancia: Valencia, Andalucía, Galicia, Castilla-La Mancha, Canarias, Cataluña, Tenerife, Murcia, Guipúzcoa, Aragón, Asturias, Madrid,

y Castilla-León, aportando un total de 80.000 músicos. La Confederación realiza una Asamblea anual con actuaciones de varias Bandas Federales (que son Bandas creadas con una selección de músicos de cada comunidad). Además realiza cursos de dirección y tiene representantes en Europa. Considera el Sr. Urquijo que con paciencia se puede lograr que las instituciones presten más apoyos a la música, como ellos van consiguiendo después de 15 años de lucha. Tras pequeño debate la Asamblea aprueba por unanimidad solicitar la inclusión en la Confederación Española de Bandas de Música. La Junta Directiva iniciará los trámites correspondientes, con una cuota anual de 110 €.

14.- En el capítulo de ruegos y preguntas se plantean varias cuestiones.

a.- El representante de la Banda de Amaga plantea que la Federación de Borales recibe muchas ayudas económicas y se podría gestionar este capítulo del mismo modo que ella. El representante de la Banda de Moulito considera que en lugar de pedir subvenciones para hacer actividades es preferible demostrar que ya se hacen actividades. Se acuerda incluir en las próximas peticiones memoria de los encuentros realizados el pasado año en las diversas poblaciones (Arma, Villafranca de los Barros, Bienvenida y Ribera del Fresno).

b.- Referente a las concentraciones financiadas por la Diputación de Badajoz, se propone solicitar que en años sucesivos se realicen en 3 ó 4 poblaciones en lugar de sólo en 1 pues podría quedar mejor de este modo.

c.- La representante de la Banda de Villafranca

propone que la Federación intente organizar algún curso de reciclaje.

d.- El representante de la Banda de Corte de Telega pregunta por los carnet de músico que pretendía hacer la Federación. No se realizó por falta de presupuesto, pero se piensa en esperar ya que la Confederación Nacional piensa realizarlos en un futuro.

e.- El representante de la Banda de Monasterio pregunta por qué no se realizó una propuesta de anterior Asamblea de la creación del archivo de la Federación. El Presidente contesta que aún están pendientes de conseguir una sede y en ella podrían tener el archivo. El representante de la Banda de Amaga propone mientras tanto crear una página web para publicar informaciones de la Federación.

f.- La representante de la Banda de Villafraanca de los Barros propone esta localidad para la celebración de la próxima Asamblea anual.

Cuando son las 14,40 horas y no habiendo más temas por tratar, el Presidente manda la sesión.

EL SECRETARIO,

^{vº Bº}
EL PRESIDENTE

PA. José Luis Santana Agudano. Fco. Pedro J. García Moreno